

453 Schützen gehen „von der Fahne“

Kreisverband I: Delegiertentag im „Haus Herrenweide“ in Diepholz / Jugendtag im Juni in Brockum / Ehrungen

DIEPHOLZ - Beim Delegiertentag des Kreisverbandes I im Bezirks-Schützenverband Grafenschaft Diepholz im „Haus Herrenweide“ (wir berichteten schon kurz) sorgte die Jugend des Schützenvereins Brockum in ihren grünen T-Shirts für Farbtupfer. Die Jugendlichen taten sich aber nicht nur durch ihr Outfit hervor, sondern warteten in der zurückliegenden Saison mit herausragenden Schieß-Ergebnissen auf verschiedenen Ebenen auf. Und diese Leistungen wurden mit den so beliebten „Flachgeschenken“ belohnt.

Die Brockumer mit Präsident Sebastian Lampe an der Spitze nutzten auch gleich die Gelegenheit, für den Jugendtag mit Zeltlager vom 19. bis 21. Juni in der Gemeinde zwischen Dümmer und Stemweder Berg die Reklametrommel zu rühren.

Nachträglich geehrt wurden verdiente Schützen, die beim Bezirks-Delegiertentag in Eydelstedt nicht anwesend waren.

Die goldene Ehrennadel des Bezirks-Schützenverbandes bekamen Hans-Jürgen Staschull und Gerda Obermeier (beide Stemsborn), Daniel Wilker und Melanie Kleimann (Diepholz von 1953) und Mirco Sparmeier (Ossenbeck).

Die silberne Verdienstnadel ging an Tobias Winkelmann-Bünthe (Rehden) und Uwe Weißhaupt (Diepholz von 1953). Ulla Müske von den 53ern freute sich über die goldene Verdienstnadel des Nordwestdeutschen Schützenbundes. Das Meisterschützenabzeichen des Deutschen Schützenbundes wurde Ralf Küther vom Schützenverein Wetschen

verliehen.

Für den aus familiären Gründen verhinderten Präsidenten Manfred Rüffer leitete dessen Stellvertreter, Friedel Kelkenberg, den Delegiertentag, an dem 64 stimmberechtigte Mitglieder aus zehn von zwölf Vereinen teilnahmen. Auch er freute sich darüber, dass die Brockumer ihre Jugend mitgebracht hatten.

Dem Rechenschaftsbericht des Präsidenten war u.a. zu entnehmen, dass dem Kreisverband I 3513 Mitglieder angehören, 453 weniger als im Vorjahr. Nur Brockum und das Schützenkorps Diepholz konnten Zuwächse verbuchen.

Der besondere Dank von Manfred Rüffer ging an die Sportleiter Andreas Pohl, Klaus Bollhorst, Jörg Picker, Heiner Gräber sowie Karin Unruh und Ulla Müske sowie an seinen Stellvertreter, Friedrich Kelkenberg, die alle Schießveranstaltungen im Kreisverband betreut hatten.

Dank sagte der Präsident auch den örtlichen Sportleitern, „die immer helfend eingreifen, wenn wir ihre Hilfe brauchen“, dem ehemaligen Schriftführer Gerhard Koldewei und allen Schützen, die ihn im vergangenen Jahr so hervorragend unterstützt hatten.

Bei den Vereinen Rehden, Wetschen, Hemsloh, Diepholz von 1953 und Schützenkorps Diepholz sowie der Schießsportvereinigung Dümmer bedankte sich Manfred Rüffer dafür, dass sie für die Kreismeisterschaften ihre Schießstände zur Verfügung gestellt hatten. Besonders hervor gehoben wurde das Zeltlager beim Schützenverein Diep-



Geehrt wurden bei dem Delegiertentag auch die Kreismeister. Unser Foto zeigt (v.l.) Friedel Kelkenberg, Thomas Nowak, Andreas Pohl, Klaus Bollhorst, Erich Schenkel, Günther Würdemann, Gisela Pick, Manfred Segelhorst, Detlef Imsande, Uta Würdemann, Brigitte Setzke, Gerhard Ohlendiek, Gerlinde Ahlers und Jörg Picker. - Foto: Dufner

holz von 1953. Dort hatten Jugendliche und Betreuer aus den Vereinen Rehden, Hemsloh, Brockum und Diepholz von 1953 gezelte. Erstmals wurde dabei ein Kinderkönigsorden ausgeschossen, den Leoni Frommberger vom Schützenverein Rehden mit nach Hause nahm.

Damensportleiterin Karin Unruh wünschte sich, dass das Jahr 2015 sportlich und fair wie das zurückliegende verlaufen möge.

Jugendsportleiter Jörg Picker bedauerte den Austritt des Schützenvereins Aschen aus dem Bezirks- und damit auch Kreisverband. Eine erhoffte Teilnahme der wieder im Aufbau befindlichen Kinder- und Jugendgruppe des Vereins am Zeltlager, Kreisjugendtag und den je-

weiligen Meisterschaften sei somit nicht mehr möglich. „Es bleibt zu hoffen, dass sich nicht mehr Schützenvereine aus dem Kreisverband zu einem Austritt entschließen, zeigen doch die verschiedenen Aktivitäten im Jugendbereich, dass es zu einer guten Jugendarbeit den Rückhalt aus dem Verein bedarf,“ so Picker.

Kreissportleiter Andreas Pohl wies auf die guten bis sehr guten Ergebnisse bei Kreis-, Landes- und deutschen Meisterschaften hin. Aus Sicht der Sportschützen sei 2014 ein sehr erfolgreiches Jahr gewesen. Für 2015 wünschte sich Pohl „eine sportlich faire und angenehme Zusammenarbeit und für die Zukunft weiterhin Spaß und Freude am Schießsport.“

Nichts zu beanstanden hatten die Schützen auch am Bericht von Geschäftsführer Friedel Kelkenberg. Die Kasse hatten Jörg Bethke und Daniel Wilker (beide Schützenverein Diepholz von 1953) geprüft. „Es gab keine Unstimmigkeiten.“

Ausrichter des nächsten Delegiertentags am Freitag, 15. April 2016, 20 Uhr, ist der Schützenverein Hagewede-Marl. Eine Stunde vorher soll die Siegerehrung der Jugendlichen erfolgen.

Hingewiesen wurde auf weitere Termine: Tag des Sports am 19. Juli in Rehden, Bezirkskönigsball im Gasthaus Hartje-Melloh in Varrel am 17. Oktober sowie Bezirksdelegiertenversammlung am 19. März 2016 bei Recker in Wetschen. - rdu

Kreisverband I

Dem Kreisverband I des Bezirks-Schützenverbandes Grafenschaft Diepholz gehören 3513 Mitglieder an. Das Schützenkorps Diepholz hat alleine 602. Der Schützenverein Brockum folgt mit 457 Mitgliedern. Rehden hat drei weniger. Es folgen die „Maifeier“ Sankt Hülf-Heede (390), Hemsloh (357), Wetschen (312), Schützenverein Diepholz von 1953 (290), Ossenbeck (194), Hagewede-Marl (191), Stemsborn (184), Bogensport Diepholz (53) und SSV Dümmer (29).



Fotostrecke zum Delegiertentag unter www.kreiszeitung.de/foto



Die Jugendschießgruppe Brockum von 1912 wartete im vergangenen Jahr mit herausragenden Platzierungen auf. Unser Foto zeigt stellvertretenden Sportleiter Klaus Bollhorst (l.) und Jugend-sportleiter Jörg Picker (r.) mit (v.l.) Jana Striethorst, Tim Cordes, Lisa Reuter, Lea Sudmann, Ida Schmalge und Jendrik Wolf. - Foto: Dufner



Vizepräsident Friedel Kelkenberg (l.) und Bezirksgeschäftsführer Thomas Nowak (r.) mit den nachträglich Geehrten beim Delegiertentag des Kreisverbandes I im Bezirks-Schützenverband Grafenschaft Diepholz (v.l.): Melanie Kleimann, Uwe Weißhaupt, Daniel Wilker, Mirco Sparmeier, Ulla Müske und Hans-Jürgen Staschull. - Foto: Dufner